

Comment réfléchir sur l'argent ?
Colloque international et interdisciplinaire
Analyses croisées du concept de l'argent
en philosophie, sciences sociales et science de l'économie
Université de Lausanne
19 et 20 mai 2022

Programme (avec programme cadre)

Mercredi 18 mai

18h-21h *Banquet des Maîtres de la Caverne, Foyer du Théâtre la Grange de Dorigny*
Rencontre conviviale avec présentation de travaux créatifs autour de l'argent

Jeudi 19 mai

Géopolis 1620

10h-11h MICHAEL GRONEBERG et NINO FOURNIER (Philosophie, UNIL)
Bienvenu et introduction : *Pourquoi et comment réfléchir sur l'argent ?*

11h-13h SOPHIE CHAVE-DARTOEN (Ethnologie/Anthropologie, Université de Bordeaux)
*« Argent », « monnaie », « biens de valeur » ? Circulations, « économies relationnelles »
et logiques sociales*

13h-14h30 *Repas de midi*

Géopolis 2230

14h30-16h30 LAURENCE RAINEAU (Philosophie/Sociologie, Université Paris 1 Panthéon-Sorbonne)
D'une monnaie sans matière à une société sans contact

16h30-16h45 *Pause Café*

16h45-18h45 MARIE CUILLERAI (Philosophie, Université de Paris)
Dépense et simulacre : l'économie en excès de Georges Bataille et Pierre Klossowski

19h *Souper dans un restaurant en ville de Lausanne*

Vendredi 20 mai - Géopolis 2230

10h-12h JONATHAN MASSONNET (Économie, HEG Genève et Université de Paris)
Quel est le statut de la monnaie dans le circuit économique ?

12h-13h30 *Repas de midi*

13h30-14h30 NINO FOURNIER (Philosophie, Université de Lausanne)
Les présupposés économiques en philosophie

15h-16h Table ronde et conclusions